



# 藤の実

令和6年7月19日 No.16

**楽しく！安全に！そしてチャレンジする夏休みに！！**

**～有意義な32日間に～**

いよいよ明日から32日間の夏休みが始まります。子どもたちは、長い休みに胸を躍らせているところだと思います。ぜひ、「思い出に残る楽しい夏休み」、「安全に気を付けた夏休み」そして、「チャレンジする夏休み」にしてほしいと思っております。

今日の夏休み前集会では、これまでの約4ヶ月を写真で振り返った後、次の4点について子どもたちにお願いをしました。

- ① 自分の大事な命は自分で守ること。 ② 夏休みだからできることにチャレンジすること。  
③ 自分でできることは自分でやること。 ④ 自分で決めたことはやり通すこと。

8月21日（水）には、全員と校門で元気に顔を合わせられるようにしたいと思っております。夏休み中もご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 《お願いとお知らせ》

○次のような場合には、必ずご連絡をお願いいたします。

程度にかかわらず交通事故にあった時。

病気等で入院した時。

感染症等に罹患した時。

引っ越したり、住所が変わったりした時。

不審者の情報や熊の目撃情報があった時。（自分が遭遇した時も。）

（熊対策も、不審者事案対策も早期の対応が重要となります。関係機関との連絡を密にし、早期対応をするために、熊情報や不審者情報がありましたら、些細なことでもかまいませんので、学校または教頭までご連絡ください。ご協力よろしくお願いいたします。）

その他（気になることはどんなことでもご連絡ください。）

※藤木小学校（〇〇-〇〇〇〇） 教頭携帯（〇〇〇-〇〇〇〇-〇〇〇〇）

○学校閉庁日について

8月13日（火）～15日（木）の3日間は学校閉庁日です。学校は全くの無人となりますので、急用の場合には、教頭携帯までご連絡ください。

## 重要なお知らせ！（通知表の変更について）

大仙市では、今年度から「統合型校務支援システム」が導入され、通知表の様式もある程度、市内で統一されます。大曲南中学校のPTAに参加された保護者の方にはすでにお話があったことと思いますが、大曲南中学校区でそろえてシステム変更に伴った通知表の見直しを行い、「学校からの通信欄」を後期のみの記載とすることにしました。学校でのお子さんの様子も気になることと思いますので、学校からは、夏休み中の全保護者との面談で子どもたちのよさやがんばり、成長の様子を詳しくお伝えすることとします。また、ご家庭での様子や保護者の皆様のお考えなども面談でお話いただくこととして通知表の「家庭からの通信欄」もなくすこととしました。お子さんのことで何か心配なことなどありましたら、いつでも担任や学校にご相談ください。

なお、この通知表の変更については、大仙市内の全小中学校も同じような取組を行っています。

今後、このシステム変更に伴い、欠席連絡を始め、学校のホームページなど、その他様々なことが効率化されていきますので、分かり次第お伝えします。よろしくお願いいたします。

※この件について、相談がある場合は、面談の際に担任にお話いただくか、教頭または校長に直接お話しさせていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

## 新しい仲間が2人増えます！

秋田市の八橋小学校より、1年生に〇〇〇（〇〇〇〇 〇〇）さんと2年生に〇〇 〇〇（〇〇 〇〇 〇〇〇）さんが転入しました。

保育園まで一緒だった子どもたちもいるようです。明日から夏休みですが、早くみんなとなかよくなってほしいと思っております。

## 「“届けよう、服のチカラ”プロジェクト」始動！

先日、「届けよう、服のチカラ」プロジェクトの事前授業がオンラインで行われました。これは、ユニクロ・GUを展開するファーストリテイリング社の企画で、子ども服・ベビー服を回収し、世界中の難民の子どもたちに届けるプロジェクトです。国連難民高等弁務官事務所（UNHCR）の協力を得て、シリア、ウクライナ、アフガニスタンなど、世界中の難民・国内難民の子どもたちに、日本で回収した服が届けられます。今回のオンライン授業に参加した6年生の〇〇〇〇さんの発言が、大変すばらしく、中学生にも感心していただきました。



本校も大曲南中学校の生徒会のこのすばらしい取組に協力することにいたしました。保護者の皆様、大曲南中学校生徒会が作成したポスターをよくお読みになって、子ども服・ベビー服の回収にご協力お願いいたします。

※今日配布しましたポスターには、「大曲南中学校の生徒玄関に回収箱を設置しています」とありますが、藤木小学校でも夏休み明けに回収箱を設置しますので、そちらに届けていただくと助かります。ご協力よろしくをお願いいたします。

## 地区子ども会！～民生児童委員さんと～

18日（木）、今年も、民生児童委員の皆様をお迎えし、地区子ども会を行いました。これまでの登校班の様子や下校後の遊びを振り返り、危険箇所やラジオ体操、地区行事の確認をした後で、民生児童委員さんからお話をいただきました。

その後の情報交換会では、子どもたちの地域での元気なあいさつを褒めていただきました。また、狭い道でも車のスピードが速かったり、トラックの風圧が強かったりするのので、安全だと油断せず、子どもたちには十分に交通安全に気を付けてほしいとのお話もありました。

野球の活躍も褒めていただきました。



## 〇〇〇〇先生の病気休暇について

〇〇〇〇先生の病気休暇につきましては、保護者の皆様にたいへんご心配をおかけしております。〇〇先生ですが、体調が回復し、本日（7月19日）より出勤しております。これで職員が全員そろいましたので、今後なお一層子どもたちのために、全職員が協力してがんばっていきたいと考えておりますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。

## さらに躍進！野球スポ少全県大会へ！！

大仙南アブレイズスポーツ少年団（野球）が、大仙仙北スポーツ少年団選抜野球大会においても優勝し、8月8日～12日にさきがけ八橋球場でナイスカップ秋田県小学校クラブ野球大会に出場することが決まりました。

本校からもたくさんのメンバーが出場いたします。二つの全県大会と全国大会での活躍を期待しております。がんばれ！大仙南アブレイズ！！

## 引き続き、熊にご注意！！

先日も大仙市小貫高畑の飯田沼釣り公園で熊の目撃情報があり、今後も続くことが予想されます。秋田県では、熊による人身事故や人の生活圏への出没を防ぐため、ツキノワグマ出没に関する警報の発令期間を、8月31日までに再延長しています。今年も熊の出没が多く、いつでも・どこでも・誰でもクマに遭遇するリスクがあります。夏休み中の外出の際にも十分ご注意ください。また、子どもたちだけでの外出にも十分配慮していただきますようお願いいたします。

## 藤木小学校創立150周年記念事業実行委員会の募集について！

先日のPTA学習参観日の全体会でもお話ししたとおり、記念事業を行うための「藤木小学校創立150周年記念事業実行委員会」を立ち上げたいと思います。あまり難しく考えずに、一緒に進めていただける方を募集したいと思います。併せて、記念事業の際にやりたいことや記念に残るもののアイデア等も募集いたしますので、夏休み中に少し考えていただき、アンケートにお答えいただくと助かります。よろしくをお願いいたします。お願いばかりで申し訳ございません！